
第１７０回理事会議事録 

 

１．召集年月 日：令和２年１０月９日 

２．開 催 日 時：令和２年１１月１２日 (木)  午後２時３０分～３時４０分 

３．開 催 場 所：愛知県自動車会館 ５階第１会議室Ａ 

４．理 事 定 数：１７名 

５．出 席 理 事：理事名簿の通り１４名（理事名簿略） 

 

６．議事の経過要領及び議案の議決の結果 

  諸戸専務理事の司会により午後２時３０分開会。 

  議事に先立ち事務局長より、本日の理事会には１４名の理事が出席してお

り定款４５条を満たしていることから有効に成立しているとの報告があった。    

  その後、金原理事長が挨拶し理事長が議長となって議案の審議に入った。 

 

・金原理事長挨拶 

本日は、お忙しい中、理事会にご出席いただき誠にありがとうございます。 
一時は、新型コロナウイルスの感染拡大が減ってきておりましたが、冬に

向かう最近は、首都圏をはじめ愛知県に於いても感染拡大しており、第３波
の警戒を要するところです。 
今後とも、新型コロナウイルスの感染拡大に万全を期するために、共々に

努力していきましょう。 
自社に於いても、新型コロナウイルスの影響で入庫が減少している。 
４月から特定整備工場制度がスタートしたが、愛車協組合員は意外とのん

びり構えているので、早めに取得していただきたい。 
また、自社でエーミングが行えれるように勉強していただきたい。 

   本日の理事会は、先の正副理事長会での検討事項報告等が多くありますが、 
審議の程宜しくお願いいたします。 

 

「審議事項」 

１．新入会（３社）について 

次の３事業者が新組合員として承認された。 

（１）有限会社 黒川鈑金工業所  ・代表取締役：犬塚 毅 

・〒４６３－００７０ 名古屋市守山区新守山３０１５ （北支部） 

・TEL：０５２－７９３－３０１６ ・FAX：０５２－７９３－３０５６  

・主たる業種：車の鈑金・塗装 

 

（２）タケトヨ自動車  ・代表者：加藤 武司  

・〒４６２－００６３ 名古屋市北区丸新町２２番地 （北支部） 

・TEL：０５２－９０１－７９３７ ・FAX：０５２－９０１－７９７０ 

・主たる業種：車の鈑金・塗装 

 

（３）有限会社 クボタ自動車  ・代表取締役：久保田 清司武司  

・〒４５８－０８２５ 名古屋市緑区左京山３０５番地 （瑞穂支部） 

・TEL：０５２－６２３－０５５２ ・FAX：０５２－６２４－６８７６ 

・主たる業種：車の鈑金・塗装・コーティング 



２．新入会賛助会員（１社）について 

次の事業者が新賛助会員として承認された。 

（１）エスケーアイフロンテア株式会社  ・代表取締役：肥田貴將 

・〒４６０－００１２ 名古屋市中区千代田５－２１－２０ 

・TEL：０５２－２６２－４５８５ ・FAX：０５２－２６２－９９４４  

・担当者：酒井貴浩 ・０８０－３５９１－７０９７ 

・主たる業種：法人向けの携帯電話及び電力販売 

 ・ホームページ： https://sakai-holdings.co.jp/group 

 

３．職員の採用について 

令和２年４月よりアルバイト採用の「牧野亜希」が、１１月から職員とし

ての採用を承認された。 

なお、理事より次の質疑応答があった。 

➀採用に際して、愛車協の諸規定に照らしてあるか？ 

→ → 諸戸専務理事より、労働条件等は、現存する「業務管理規程」の定 

めを全て網羅しており何ら問題はありません。 

②給与は、愛知県の最低賃金を満たしているか？ 

→ → 諸戸専務理事より、２０２０年１０月１日現在の愛知県の最低賃金 

９２７円（１H当たり）を満たしているから大丈夫です。 

 

「報告事項」 

４．日車協連の動きについて 

１）金原正和理事長より 

日車協連の別添付（略）の「先進安全自動車対応 優良車体整備事業者」

の規則改定（別表）についての説明があった。 

 

２）理事より次の質疑応答があった。 

➀先進安全自動車対応 優良車体整備事業者として、取得のメリットは何 

なのか？ 一般ユーザーにも判るようにアピール出来ないか？  

ＨＰに掲載されているか？ 

 → → 金原理事長より、仰るとおりです。特定整備工場制度が開始さ 

れてから自主認定制定当初のメリットがボヤケテきている。 

ＨＰの掲載については、愛車協及び日車協ＨＰにも掲載されて 

いるが、一般ユーザーにも優良車体整備事業者として判るように 

アピール出来るよう申し出していきたい。 

②先進安全自動車対応 優良車体整備事業者制度に、国交省の後援が得ら

れなかった理由は如何に？  

→ → 金原理事長より、自主認定制定当初は国交省の後援が得られる予

定であったが、その後ダメになった理由は聞かされておりません。 

 

５．令和２年度中部運輸局優良事業者局長表彰について 

諸戸専務理事より、１０月２９日（木）令和２年度中部運輸局優良事業者 

局長表彰の環境対策の貢献として、中部運輸局長より中部管内の代表として 

「カネマツ自動車 株式会社」が受賞された旨、報告があった。 



６．賛助会員との意見交換会開催延期について 

諸戸専務理事より、１１月に開催予定の「賛助会員との意見交換会」開催に

ついては、未だに新型コロナウイルスの流行・脅威が治まっておらず、全事業

委員に開催の是非をアンケートしたところ、年内の開催を延期することにし、

年末の新型コロナウイルスの状況を注視しながら再検討することに決定した

旨、報告があった。 

 

７．本年度の高度化車体整備技能講習の開催について 

  諸戸専務理事より、次の通り本年度の高度化車体整備技能講習の開催に 

ついての概要報告があった。 

・来年１月２４日に開催予定とする。 ・講習会費は、８千円。 

・開催場所は、平岩副理事長の三光社とする。 

・講師は、三重の野田副理事長に派遣依頼する。（了承済み） 

・謝礼は、一万円とし、交通費は実費とする。 

・試乗車はレンタカーを利用する。 

 

８．来年度の改選の流れについて 

  諸戸専務理事より、 

来年度は役員改選年にあたるため、下記とおり改選の流れの説明があった。 

                記 

   ①１２月中旬：組合員へ「次期理事長候補者への立候補について」及び 

    支部長へ「次期理事長候補者への立候補希望者の理事推薦について」 

の文書を発出する。 

↓↓↓↓ 

②１月下旬：理事、支部長「次期理事候補者の推薦並びに支部長等の 

選任について」の文書を発出する。 

↓↓↓↓ 

③２月中旬：理事会において、「次期理事長候補者の選出について」の 

議題を提起し、次期理事長候補者を審議する。 

１月①の立候補締め切り日までに、立候補希望者がいない場合は、「役

員候補者選考内規」に従い、「旧理事により正副理事長の内から選出し、 

役員改選年の通常総会時に開催される新理事による理事会で承認を受 

けるものとする。」により、選考する。 

↓↓↓↓ 

④４月下旬：理事会において、「令和３年度理事等の推薦について」 

の議題を提起し、②の理事候補者を審議する。 

↓↓↓↓ 

⑤５月２３日：理事会において、「正・副理事長等の選出について」の 

議題を提起し、候補者を審議する。 

審議結果を第１７回通常総会時に審議する。 

 

※以上で予定していた議事すべてが終了したので、午後３時４０分に閉会した。 


